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CONSEMAC 
Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Ri o de Janeiro 

Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservaç ão 
 

Ata da 108ª reunião ordinária realizada no dia 30 d e agosto de 2016 
 
Presentes:  
SMAC/CPA –  Marcelino Silveira dos santos. 
SMU – Pedro Durão 
GAE – Gustavo de Paula 
CCBT – Pedro Paulo da Poian. 
Ausentes:  CMRJ, CCRV, DEFENSORES DO PLANETA, APEFERJ, FAM-RI O 
 
Convidados : 
 
I – Pauta da reunião 108ª dia 20/09/2016: 
 
I.1 Aprovação da ata 107ª 19/07/2016. 
 
I.2. Minuta de Decreto 41723/2016 Sobre os quiosques da Orla. 
 
I.3. Informe sobre o encaminhamento da minuta que altera o decreto 30.031/2008 
 
I.4. Assuntos Gerais: 
 
II – Assuntos Discutidos: 
 
I.1 Aprovação da ata 107. 
 
Não foi aprovada ata. 
 
I.2. Minuta de Decreto 41723/2016 sobre os quiosque s da Orla. 
 
Decreto 41.723/2016 – foi colocado pelo senhor Gustavo da GAE, que devem ser tratados de 
forma ampla os problemas em relação aos quiosques. Foi esclarecido pelo Gustavo que em 
conversa com o secretário Muniz esse projeto não passou pela SMAC e que foi feita uma 
ampliação dos decks em áreas de restinga que estavam degradadas, mas estamos prestigiando a 
degradação das áreas de restinga com essa atitude e lá existe um projeto chamado flora do litoral, 
de recuperação da vegetação. Será pedida à SMAC a possibilidade de se fazer uma pesquisa 
sobre os projetos e normatizações da APA ORLA CARIOCA em função das ocupações dos 
quiosques. 
 
I.3. Informe sobre o encaminhamento da minuta que a ltera o decreto 30.031/2008 
 
Foi feita a sugestão mas não obtivemos resposta da Câmara D.A. o senhor Pedro Durão informou 
que o processo está no Gabinete da Secretaria de Urbanismo. Foi pedido pelo senhor Gustavo o 
parecer por email para ser analisado pela Câmara. 
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I.4. Assuntos Gerais: 
 
Foi pedida pelo sr. Gustavo a presença de uma pessoa indicada pela Prefeitura (CONSEMAC) nas 
reuniões das câmaras técnicas para elaboração das atas e demais demandas. Ou alternativamente 
a possibilidade da participação do Lincoln nas reuniões como ouvinte e responsável em elaborar as 
atas na falta de um representante da UCA da smac nas reuniões. 
 
Foi solicitada a inclusão na próxima reunião do Consemac Apresentação do relatório anual da 
Câmara Técnica de Unidade de Conservação Ambiental. 
 
O senhor Gustavo do GAE informou que nos dias 08 e 09 de outubro irá acontecer no Parque Lage 
o  “Avistar” o maior encontro de observadores e de fotografias de aves, e reclamou a ausência da 
Prefeitura nos eventos. 
 
Ficou agendada a 109ª reunião para o dia 25 de outubro às 10h: 
 
Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, sendo lavrada a presente ata por Lincoln, 
representante da SMAC/CONSEMAC, a qual será, depois de aprovada pelos presentes, 
encaminhada a Secretaria Executiva do CONSEMAC. 
 
 
 
 


